

Résolu: D'informer ledit M. Harrowitz que la Commission ne peut acquiescer à sa demande.

5.—Soumis et lus:

(1) Un estimé préparé par M. Stuart Howard, sous-inspecteur de la Cité, en rapport avec le creusage, etc., d'un étang sur la ferme Fletcher;

(2) Un estimé du coût de réparations et améliorations au square Victoria.

Après discussion, il est

Résolu: De soumettre au Conseil un rapport demandant un crédit de \$12,200 pour l'exécution des travaux énumérés dans lesdits estimés.

6.—Soumise et lue une lettre de M. H. Poulos offrant de payer à la Cité une somme de \$6,000 payable par versements de \$1,200 chacun le 1er juillet de chaque année, pour le privilège de vendre pendant cinq ans, à compter du 1er mai prochain (1909), des rafraîchissements dans les trois restaurants du parc Mont-Royal appartenant à ladite Cité.

MM. les échevins McKenna et Nault ayant pris leur siège, il est, après discussion,

Résolu: D'abroger la résolution de cette Commission, en date du 26 février dernier, octroyant audit M. Poulos le privilège de vendre des rafraîchissements dans deux des restaurants du parc Mont-Royal, et d'accorder à M. Poulos le privilège qu'il demande, aux conditions qui seront fixées plus tard par la Commission et qui seront annexées, sous forme de cahier des charges, au rapport qui sera soumis au Conseil à ce sujet.

7.—*Résolu:* Que le surintendant des Squares reçoive instruction d'informer les occupants des kiosques aux squares Saint-Louis et Viger qu'ils devront, s'ils désirent que leurs privilèges soient renouvelés, en faire sans délai la demande à la Commission. (M. l'échevin Nault dissident).

8.—Soumise et lue une lettre de M. J.-A. Chartrand, au nom de M. P. McKinnon, informant la Commission que ce dernier entend quitter le 1er mai prochain la maison qu'il occupe sur la ferme Shakespeare.

Résolu: D'accuser réception de cet avis et de louer ladite maison à M. Bruno Dazé, journalier du parc Mont-Royal, pour un an, à compter du 1er mai 1909, à raison de \$2.50 par mois, payables d'avance, ledit bail devant prendre fin en aucun temps, pendant ledit terme d'une année, sur simple avis, sans que ledit locataire ait aucun recours en dommages contre la Cité.

9.—Soumis un estimé du coût d'améliorations requises au square Cherrier.

Déposé sur la table.

10.—Soumise et lue une lettre de M. C.-E. Laflamme offrant de vendre à la Cité six chevreaux pour la somme de \$100.

Résolu: De soumettre au Conseil un rapport demandant un crédit de \$100 pour l'achat de ces chevreaux pour le parc LaFontaine.

11.—Soumise et lue une lettre de la "Montreal Water & Power Co." priant la Commission de lui soumettre par écrit la demande déjà faite par le surintendant des Squares, au sujet de l'approvisionnement d'eau au square Sir Georges-Etienne-Cartier.

Résolu: De recommander au Conseil que ladite compagnie soit priée de fournir gratuitement l'eau au square en question pour toutes fins quelconques, vu qu'elle n'alimente plus la fontaine du square Ste-Elizabeth, une des deux fontaines qu'elle est tenue d'alimenter gratuitement de par son contrat.

12.—Soumise une lettre de la "Barrett Manufacturing Co." en rapport avec l'emploi de "tarvia" dans le parc Mont-Royal.

Déposée sur le bureau.

M. l'échevin Stearns ayant quitté la salle de la Commission,

13.—Soumise et lue une lettre de MM. Northrup, King & Cie, de Minneapolis, offrant en vente de la graine de gazon au prix de 15c la livre.

Le surintendant des Squares et le surintendant du parc Mont-Royal ayant déclaré que le prix demandé était de beaucoup moins élevé que celui des marchands de Montréal, il est

Résolu: D'autoriser ledit surintendant du Parc Mont-

Resolved: That the said Mr. Harrowitz be informed that the Committee cannot grant said request.

5.—Submitted and read:

(1) an estimate prepared by Mr. Stuart Howard, asst. City surveyor, in connection with the digging, etc., of a pond on Fletcher's Field;

(2) an estimate for repairs and improvements to Victoria square.

After discussion, it was

Resolved: That a report be made to Council asking for an appropriation of \$12,200 to perform the works mentioned in said estimates.

6.—Submitted and read a letter from Mr. H. Poulos offering to pay the City a sum of \$6,000, by instalments of \$1,200 each, payable the first of July each year, for the privilege of selling during five years from the 1st of May next (1909) refreshments in the three restaurants of Mount-Royal park, belonging to the said City.

Ald. McKenna and Nault having taken their seats, after discussion, it was

Resolved: To repeal the resolution of this Committee, dated the 26th of February last, granting said Mr Poulos the privilege of selling refreshments in two of the restaurants at Mount-Royal Park, and to grant Mr Poulos the privilege he is asking for, upon conditions to be fixed later on by the Committee, and to be annexed, in the form of specifications, to the report which shall be submitted to Council in this connection.

7.—*Resolved:* That the superintendent of Squares be instructed to inform occupants of kiosks in St. Louis and Viger squares that if they desire to renew their privileges, they must apply to the Committee for same without delay. (Ald. Nault dissenting.)

8.—Submitted and read a letter from Mr. J. A. Chartrand, on behalf of Mr. P. McKinnon, informing the Committee that the latter intended to leave on the 1st of May the house he occupies on Shakespeare Farm.

Resolved: To acknowledge receipt of said notice, and that the said house be rented to Mr. Bruno Dazé, laborer, for one year, from the 1st of May 1909 at \$2.50 per month, payable in advance, the said lease to be annulled, at any time, during the said term of one year, by a simple notice, without the said tenant being entitled to any recourse against the City for damages.

9.—Submitted an estimate of the cost of required improvements in Cherrier square.

Laid on the table.

10.—Submitted and read a letter from Mr. C. E. Laflamme offering the City six deers for the sum of \$100.

Resolved: That a report be made to Council asking that an appropriation of \$100 be voted for the purchase of said deers for Lafontaine Park.

11.—Submitted and read a letter from the Montreal Water & Power Co., asking the Committee to submit in writing the request already made by the superintendent of Squares, anent the water supply for Sir Geo. Etienne Cartier square.

Resolved: That a report be made to Council recommending that water be supplied, by the said Company, free of charge, to the said squares, for all purposes whatever, inasmuch as it does no longer supply any water for the fountain on Ste-Elizabeth square, one of the two fountains for which it is bound by its contract to furnish water gratuitously.

12.—Submitted a letter from the Barrett Manufacturing Co., in connection with the use of tarvia in Mount-Royal park.

Laid on the table.

Ald. Stearns having left the Committee room,

13.—Submitted and read a letter from Messrs Northrup, King & Co. of Minneapolis, offering to sell lawn seeds at 15c a pound.

The superintendent of Squares and the superintendent of Mount-Royal Park having stated that the price asked was much lower than that asked by Montreal traders, it was

Resolved: That the superintendent of Mount-Royal park be authorized to purchase 500 pounds of same, (400 for